

Pour la défense du sport



La Havane, 30 mars, (RHC).- Miguel Diaz-Canel, premier vice-président du Conseil d'Etat et du Conseil des ministres de Cuba s'est prononcé ce jeudi pour la défense du sport qu'il a qualifié à juste titre d'un des acquis de la Révolution cubaine.

Miguel Diaz-Canel a lancé cet appel au cours de la réunion de bilan de 2017 du mouvement sportif cubain.

Au cours d'une intervention, il a invité les entraîneurs, les techniciens et les professeurs à être au courant des progrès scientifiques et à les mettre en pratique.

Miguel Diaz-Canel a encouragé les méthodologues à perfectionner les cours d'éducation physique et s'est prononcé

pour la multiplication de gymnases pour la pratique saine d'exercices physiques.

Il a mis l'accent sur une bataille nécessaire : défendre le sport comme une conquête du gouvernement révolutionnaire.

«Il faut travailler pour perfectionner, pour consolider les résultats ostensibles du mouvement sportif et de continuer à vaincre. Ce sera la meilleure manière de démontrer que Fidel est toujours présent dans le mouvement sportif cubain » a-t-il relevé.

Après avoir écouté le rapport présenté par le président de l'Institut National du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs, Antonio Becali, Miguel Diaz-Canel a fait l'éloge des ouvrages entrepris pour la rénovation d'installations sportives dans tout le pays

Antonio Becali avait qualifié 2017 d'année de bons résultats pour le sport cubain et mis l'accent sur la préparation des sportifs dont le défi principal à relever sont les Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes dont Cuba est à la tête depuis 1970.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/158770-pour-la-defense-du-sport>



Radio Habana Cuba